

# Bunda Erlina Rahmat Mendongeng Pada Acara Hari Anak

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTAMILITER.COM](http://WONOSOBO.WARTAMILITER.COM)

Jul 21, 2022 - 11:45



*Bunda Erlina Rahmat Ketua Persit KCK Cabang XXVII mendongeng pada acara peringatan Hari Anak Tingkat Kabupaten Wonosobo bertempat di Pendopo Belakang Bupati. Kegiatan ini bertujuan untuk penanaman karakter sejak dini kepada anak melalui mendongeng. (21/7/2022)*

Bunda Erlina Rahmat Ketua Persit KCK Cabang XXVII mendongeng pada acara peringatan Hari Anak Tingkat Kabupaten Wonosobo bertempat di Pendopo Belakang Bupati. Kegiatan ini bertujuan untuk penanaman karakter sejak dini kepada anak melalui mendongeng. (21/7/2022)



Dalam kesempatan tersebut Bunda Erlina Rahmat bercerita tentang hidup mandiri, dengan harapan anak – anak nantinya bisa hidup mandiri, tidak tergantung dengan orang lain. Sehingga kelak mereka bisa memimpin bangsa ini dengan baik, selalu berupaya mandiri, berkreasi dan berinovasi demi kemajuan dan kesejahteraan bangsa.

“Latihan mandiri harus dilatih sejak sedini mungkin, dimulai hal – hal yang kecil, seperti anak dilatih merapikan tempat tidur, makan dan mandi sendiri, memakai baju tanpa bantuan orang lain dan sebagainya. Jika hal – hal tersebut sudah dibiasakan sedini mungkin maka kelak mereka akan tumbuh menjadi pribadi yang tangguh siap menghadapi kehidupan dimasa mendatang.” Kata Bunda Erlina Rahmat.



Lebih lanjut disampaikan bahwa kunci kesuksesan dalam meraih cita – cita tidak lepas dari sifat kemandirian. Karena yang diajak adalah anak – anak usia 3 – 6 tahun maka cara paling efektif adalah melalui dengan mendongeng. Dan kegiatan ini sangatlah tepat disaat peringatan hari anak diisi mendongeng, ujarnya.

"Manfaat dongeng besar sekali bagi anak. Dongeng mengasah kemampuan verbal anak, mendidik anak agar tidak terkesan menggurui, serta peningkatan tingkat kecerdasan anak, dan itu ilmiah. Banyak sekali penelitian mengenai manfaat mendongeng, dan dapat meningkatkan kecerdasan anak," pungkas Bunda Erlina Rahmat.